

# La nueva Tela genera expectación

Más de 1.100 personas han pasado en tan sólo un mes por las renovadas instalaciones del museo de ciencias naturales

**REDACCIÓN** | El renovado museo de ciencias naturales La Tela se ha convertido en una de las principales atracciones de Granollers. Cuando todavía no hace ni un mes de su inauguración oficial, que tuvo lugar el pasado 1 de diciembre, han sido ya 1.120 personas las que han visitado la remodelación de sus instalaciones, al cierre de esta edición y según fuentes municipales. La mayor parte de dichas visitas -750 en total- se llevaron a cabo, además de durante el mismo día de la inauguración, a lo largo de los días 2, 15 y 16 de este mismo mes, todos ellos jornadas de puertas abiertas en el centro. El resto lo ha hecho en el horario de apertura habitual de La Tela.

Hay que resaltar también que la mayoría de los visitantes se han interesado por las exposiciones "Papallones" y "Papallones, tota una vida", que muestran parte de los 21.500 lepidópteros que conforman el fondo documental del museo. Una colección con ejemplares que en algunos casos alcanzan el siglo de antigüedad y han sido objeto de estudio y consulta por parte de investigadores de todo el mundo. Ambas muestras fueron escogidas por la dirección del museo pa-



La inauguración oficial de la ampliación de La Tela, el pasado 1 de diciembre.

| TONI TORRILLAS

La mayor parte de las visitas tuvieron lugar durante las jornadas de puertas abiertas celebradas a lo largo de este mes

granollers

ra inaugurar esta nueva etapa del museo.

La nueva Tela destaca por un nuevo edificio polivalente de 2.055 metros cuadrados, conectado con la sede histórica del museo. Dicha superficie permite mejorar la actividad del equipamiento tanto a nivel de exposiciones como de pedagogía e investigación. Entre las novedades que ha dado de sí la ampliación destacan una sala de exposiciones temporales y un espacio infantil, así

como un depósito general mucho más amplio, una biblioteca y un planetario.

Este último todavía no ha podido entrar en funcionamiento por falta de fondos -el proyecto inicial se había redactado antes de la crisis-. Un contratiempo que el Ayuntamiento espera solucionar a corto o medio plazo mediante la entrada de financiación externa. Una financiación que también servirá para adaptar los accesos del jardín botánico a las personas con movilidad reducida y habilitar una aula didáctica en la estación meteorológica del Centre Vallès, gestionada por el

propio museo. Son los últimos detalles que faltan para completar un ambicioso proyecto que debería convertir La Tela en un referente de la futura Xarxa de Museus de Ciències Naturals de Catalunya.

La nueva Tela destaca por un nuevo edificio polivalente de 2.055 metros cuadrados, conectado con la sede histórica del museo.

# Reabierto el acceso a Granollers por el Hospital

El pasado domingo entró en funcionamiento la rotonda que regula el tráfico en la intersección de la avenida Francesc Ribas y el Passeig de la Muntanya

**REDACCIÓN** | El Ayuntamiento de Granollers ya ha normalizado el acceso a la ciudad por la carretera de Cardedeu. Desde el pasado domingo se encuentra operativa la rotonda situada en la intersección de dicha carretera -la avenida Francesc Ribas- y el Passeig de la Muntanya, a la altura del Hospital. Una infraestructura que tiene como objetivo reordenar y pacificar el tráfico de vehículos en uno de los cruces más concurridos del municipio, así como regular el acceso tanto al propio hospital como a las calles Bertran de Seva, Bartomeu Brufat y Josep Maria de Sagarra. Junto con dicha rotonda, ha entrado también en funcionamiento otra de dimensiones más reducidas en el acceso a Urgencias.



Vista del renovado acceso al Hospital, el pasado lunes.

| JOSEP GARCIA

La rotonda se rellenará con parte del césped del campo de fútbol de la calle Girona, que fue sustituido por otro de nuevo el pasado verano

La reforma ha costado 905.500 euros, 800.000 de los cuales los ha aportado el Consell Comarcal

Las obras, que afectan a todo el tramo de Francesc Ribas comprendido entre la calle Josep Maria de Sagarra y la vía del tren, seguirán todavía algunos meses más, hasta completar los trabajos de ajardinamiento de ambas rotondas. En este sentido, la más grande se rellenará con parte del antiguo césped del campo de fútbol de la calle Girona, que fue sus-

tituido por otro de nuevo el pasado verano. Una actuación que se complementará con la plantación de diversos árboles.

Además, se han ensanchado las aceras para mejorar también el tráfico de peatones. También se han renovado y modernizado servicios públicos como las redes de iluminación y agua potable. El proyecto ha tenido un coste total de

905.500 euros, la mayor parte de los cuales -800.000 en total- los ha aportado el Consell Comarcal a través de una subvención del Pla Únic d'Obres i Serveis de la Generalitat. El resto lo ha pagado el Ayuntamiento. Los trabajos los han llevado a cabo durante los meses de otoño las empresas Construccions Deumal y Excavacions i Obres Públiques Requena.